

運動会大成功！ 勝っても 負けても 力を合わせて 笑顔で頑張った運動会！

5月22日(日)は運動会でした。新型コロナウイルス感染症の感染リスクを低くするために半日開催でしたが、スローガン「かってもまけても 力をあわせて えがおでがんばる運動会」のもと、子どもたちは練習の成果を十分に発揮してくれました。みんな輝いていました。

◆開会式から、緊張感のある立ち姿を見せてくれました。前に立つ代表児童



の姿も堂々としていて、退場の後ろ姿もきびきび！◆応援合戦はリーダーたちだけが声を出しましたが、よく通る声を張り上げて盛り上げました。



団員は手拍子と手あげで後押し。赤団も白団もよくまとまっていた。◆全校児童の徒走。学年

が上がると距離も伸びます。走るスピードも含めて、子どもたちの成長がよく分かります。どの子

も自分の精一杯で走り抜けました。◆1・2・3年生の花笠音頭2022。低学年の子どもたちが、ひ

ざを深く曲げ腰を落として踊る姿に感心しきり。1年生も隊形移動ではすばやく動き、練習の成果が見

えました。◆4・5・6年生のYosakoiソーラン2022。代々受け継ぐ法被姿。圧を感じる入場。ク

ライマックスに向けてじわじわと円を収縮させて集団のエネルギーを凝縮させる姿。どれもかっこよかったです。◆低学年と高

学年に分かれての全員リレー。バトンパスに練習の成果が見えました。◆帰ってきた全校ダンス マイム マイム。声も出せず、子どもだけでしたが、コ

ロナ禍での復活に光明を見た気がします。◆そして閉会式。赤団の連覇でしたが、スローガンどおり「勝っても負けても」みんないい顔をしていました。万歳四

唱も晴れやかでした。◆最後は解団式。穏やかに、にこやかに、いい時間が流れました。◆途中、なんかんトッパ丸くんも駆けつけてくれて、みんな大喜びでした。

保護者の皆様や地域の皆様には、前日の準備から当日の観覧、片付けまで、大変お世話になりました。子どもたちが力を出し切れたのも、皆様のおかげです。本当にありがとうございました。



保護者の皆様、地域の皆様、除草作業をありがとうございました！

運動会に先駆けて5月14日(土)に、PTA除草作業を行いました。早朝から集まっていたいただき、広い校地を時間をかけてきれいにさせていただきました。PTA会員の方だけでなく、地域の応援団の皆様も駆けつけて、一緒に作業をしてくださいました。



さらに、除草作業の当日だけでなく、連休の頃から、休日や夕方に草刈りをしてくださる方々もおられました。こうした皆さんに支えられて、南関四小の美しい校地が維持できていることを、改めて実感しました。学校へのご支援、本当にありがとうございます。

